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Notiz: 
Kostenträger 

Viele Probleme in der Überleitung werden den Kostenträgern angelastet.  

Informationsbedarf besteht hinsichtlich der Reglements und Beschränkungen 
denen die Kostenträger durch den Gesetzgeber unterlegen sind, um durch eine 
bessere Transparenz ein besseres Verständnis zu erzeugen und möglicherweise 
neue Wege für die Umgehensweise miteinander zu finden.  

Eine Einladung an die Kostenträger zum Eintritt in den Dialog 
(Expertenworkshop). 

Feuerwehr / Rettungsdienst 

Es wird immer deutlicher, daß Überleitungsprobleme auch durch eine suboptimale 
Zusammenarbeit mit den Rettungsdiensten entstehen.  

 

Können wir die Feuerwehr gewinnen in den Dialog zur Verbesserung der 
Überleitung einzusteigen?  

Sonst haben wir in unserem Projekt ein großes unbekanntes Loch!  

Da die Feuerwehr sehr hierarchisch organisiert ist, wäre hier zunächst eine 
Kontaktaufnahme auf einer möglichst hohen Stufe erforderlich. 

Eine Einladung an die Feuerwehr zum Eintritt in den Dialog (Expertenworkshop). 

Workshop 

Von mehreren Seiten wurde im Rahmen der Interviews ein turnusmäßiger 
Workshop zum gegenseitigen Kennenlernen und Er- bzw. Überarbeiten aktueller 
Lösungswege in der Überleitung gewünscht.  

Recht einheitlich sind die Interviewpartner der Meinung, daß dieser Workshop etwa 
alle 6 Monate stattfinden sollte als Dialog zur Verbesserung der Überleitung. 

Damit könnte eine konstruktive Fehlerkultur entstehen.  

Allerdings ist hierfür m. E. eine Institutionalisierung und eine verbindliche 
Trägerschaft erforderlich (heißt ja nicht, daß die das dann auch bezahlen müssen). 

Verzeichnis 

Ebenfalls gewünscht wird ein aktuelles Verzeichnis der Hausärzte und Pflegedienste 
im Kreis gewünscht.  

 


